

05.11.2002 - 10:39 Uhr

Changement à la présidence de Pro Infirmis Suisse

Zurich (ots) -

Le Conseiller aux Etats grison Christoffel Brändli vient d'annoncer qu'à la fin de cette année, il démissionnait de la présidence de Pro Infirmis Suisse pour des raisons personnelles. Cette nouvelle est tombée lors de la séance du Bureau de l'organisation, le 30 octobre. Christoffel Brändli a été pendant 3 ans 1/2 membre de l'organe suprême de la plus grande organisation suisse active dans le domaine du handicap et l'a ensuite présidé pendant 5 ans.

Sous la présidence de Christoffel Brändli, Pro Infirmis Suisse a poursuivi une évolution amorcée depuis déjà plusieurs années. Ainsi, elle est devenue graduellement une organisation sans but lucratif moderne, qui fournit aux personnes handicapées les prestations dont elles ont besoin selon des critères de qualité élevés. C'est en effet pendant cette période que Pro Infirmis a dû s'adapter au nouveau système de financement de l'OFAS (passage du principe de la subvention à celui du mandat de prestations) et qu'elle a procédé à la révision de ses statuts, sans cesser d'innover dans le domaine des prestations de services.

La personne appelée à prendre la succession de Christoffel Brändli sera élue à l'Assemblée des délégués de Pro Infirmis Suisse qui se tiendra à Lausanne le 28 juin 2003.

Contact:

Mark Zumbühl
Chef du service
Communication
Pro Infirmis Suisse
Tél. +41/79/415'26'27
mailto: mark.zumbuehl@proinfirmis.ch
[005]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100021765> abgerufen werden.